

FOTO		
Name	Matthias Vollmer	
Alter	61	
Familienstand	Verheiratet, zwei Töchter, eine Enkeltochter	
Beruf	Dipl. Betriebswirt	
Hobbys	Chorsingen, Kommunalpolitik, Weinanbau am Laenschelder Weinberg, Jagd und Hund, Haus, Hof und Garten	
Warum lebe ich gerne in Schenklengsfeld?	Schenklengsfeld und das Landecker Amt liegen in einer wunderschönen Landschaft mit guter Infrastruktur und einem aktiven Vereinsleben. Ich schätze die Natur ebenso wie die menschliche Nähe im ländlichen Raum. Hier kennt man sich, hilft sich und kann gut und gerne leben. Diese Lebensqualität möchte ich bewahren und verantwortungsvoll an die nachfolgenden Generationen weitergeben.	
Warum kandiere ich? LANGTEXT	<p>Durch mein langjähriges ehrenamtliches Engagement in vielen Vereinen – unter anderem als Vorsitzender des Männergesangvereins Schenklengsfeld – und meine kommunalpolitische Erfahrung habe ich erlebt, wie viel positive Entwicklung durch Bürgerinnen und Bürger vor Ort möglich ist. Kommunalpolitik ist mir wichtig, weil hier Entscheidungen getroffen werden, die das tägliche Leben der Menschen unmittelbar betreffen – von der Infrastruktur über das Vereinsleben bis hin zum sozialen Miteinander. Gute Kommunalpolitik bedeutet für mich, Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam tragfähige Lösungen für unsere Gemeinde zu entwickeln. Kommunalpolitik wirkt direkt – heute und hier vor Ort.</p> <p>„Mein Ziel: Ein verantwortungsvolles, finanziell stabiles und zukunftsfähiges Schenklengsfeld.“</p>	

Wofür möchte ich mich besonders einsetzen?	<ul style="list-style-type: none">➤ Entwicklung eines tragfähigen Zukunftskonzepts mit aktiver Bürgerbeteiligung➤ Stärkung, Wertschätzung und konkrete Unterstützung des Ehrenamtes➤ Sachorientierte Kommunalpolitik statt Blockade- und Parteipolitik➤ Aufbau und Pflege eines lebendigen Bürgernetzwerks➤ Erhalt sowie bedarfsgerechter Ausbau der kommunalen Infrastruktur
---	---